

Vereidigung von 1617 neuen Polizeikommissar-Anwärterinnen und -Anwärtern

16.01.2019

Innenminister Boris Pistorius hat heute in Hannover 1617 neue Polizeikommissar-Anwärterinnen und –Anwärter vereidigt. Er begrüßte damit in einer gemeinsamen Veranstaltung die Angehörigen des vierzehnten und fünfzehnten Bachelorjahrgangs die zu den Einstellungsterminen am 01.04.2018 und 01.10.2018 ihr Studium bei der Polizei Niedersachsen aufgenommen haben.

Damit wurde bereits zum dritten Male nach 2017 und 2018 ein Doppeljahrgang gemeinsam vereidigt. Die Veranstaltung war allein insofern etwas Besonderes, da nie zuvor in der Geschichte des Landes Niedersachsen in einem Jahr so viele Nachwuchskräfte eingestellt wurden.

Nach der Begrüßung durch den Direktor der Polizeiakademie, Herrn Direktor Carsten Rose, richtete Pastor Frank Waterstraat ein Grußwort der Kirchen an die Anwesenden.

Erste Eindrücke, Erlebnisse und Gedanken zum Studium schilderten für die Studierenden Lisa Hirsch und Nicolas von Bötticher vom Studienort Nienburg in ihren Ausführungen.

Viele Angehörige und Freunde sowie zahlreiche Ehrengäste nahmen an den Feierlichkeiten in der Swiss-Life-Hall teil. Den feierlichen Rahmen für die Veranstaltung zu Ehren der neuen Kolleginnen und Kollegen gestaltete das Polizeiorchester Niedersachsen unter der Leitung von Thomas Boger und dem Solisten Benedix Amonat.

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter gratuliert den Anwärtnerinnen und Anwärtern der beiden Bachelorjahrgänge zu ihrer Vereidigung und wünscht viel Erfolg im Studium!

Stefan Franz

[PDF](#)

Schlagwörter
Niedersachsen
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)